

## JUVELIZE

# Une médaille d'or de plus !



**En partant de la droite, Martine Cadoret aux côtés de Jean-Marie Eve, sculpteur.** Photo RL

L'artiste locale Martine Cadoret s'est illustrée une fois encore lors de la 4<sup>e</sup> Biennale des arts plastiques de Morhange, en remportant une médaille d'or (dans la catégorie huile et acrylique) pour son tableau *Mes anges*, une huile sur toile de 65 x 81 cm.

Une très belle exposition organisée par Nelly Simon qui

regroupe 84 artistes venus d'un peu partout, y compris de Belgique et d'Allemagne, dans pratiquement toutes les disciplines des arts plastiques. Au total, 153 œuvres sont en compétition. Le grand prix de la ville de Morhange a été remis à un aquarelliste de grand talent : Jean Coutard, de Bezannes dans la Marne.